



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie de Parkinson

Question écrite n° 9811

Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les effets secondaires que peuvent provoquer les traitements à base d'agonistes dopaminergiques. En effet, la récente actualité a une fois de plus illustré cet état de fait. Un cadre nantais, atteint de la maladie de Parkinson, s'est vu prescrire un traitement à base d'agonistes dopaminergiques pour soigner sa maladie de Parkinson, mais ignorait tout des effets secondaires de ce traitement (notamment le phénomène du jeu pathologique). Il souhaiterait donc savoir comment une campagne de sensibilisation serait envisageable, notamment vis-à-vis des citoyens victimes de cette maladie, et suivant des traitements similaires.

Données clés

Auteur : [M. Charles-Ange Ginesy](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9811

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 novembre 2007, page 6987

Question retirée le : 8 avril 2008 (Fin de mandat)